

Amis, sœurs et frères, pèlerins et gens de passage,

Les premiers jours de ce printemps rayonnant nous donnent de goûter à la puissance de la vie nouvelle au sortir de l'hiver. La semaine prochaine, dans la Résurrection du Christ, nous célébrerons la Source de cette lumière et Sa victoire finale sur les ténèbres qui continuent d'obscurcir notre monde. A vous tous qui nous suivez et nous encouragez, grande Paix et immense Joie Pascale!

Notre calendrier de travaux de la Cordelle se précise. Ils ne commenceront véritablement qu'à l'été, une campagne de fouilles archéologiques nous étant demandée dans les mois à venir. Occasion de revisiter nos fondations...

Le temps est venu de vous présenter plus précisément le projet architectural de rénovation de La Cordelle (voir <u>vidéo</u> ci-dessous). Nous sommes heureux et fiers de vous le partager et disons notre reconnaissance aux architectes d'ATAU qui en ont assuré la conception. Enfin, nous vous invitons à la pose de la première pierre

le samedi 29 juin à 15h à La Cordelle, vous y êtes tous les bienvenus.

Frère Éric, fraternité de la Cordelle



Réunion de l'équipe projet à Paris le 27 janvier dernier

FAITES DÉCOUVRIR CETTE NEWSLETTER! 🖄

Vos proches peuvent s'inscrire ici

NOS DERNIÈRES ACTUALITÉS

JANVIER

- 25 janvier : validation du budget définitif du projet par la Province franciscaine
- 27-28 janvier : réunion de l'équipe-projet au couvent des frères à Paris

FÉVRIER

- 10-15 février : tournage à La Cordelle de l'émission <u>"Génération Laudato Si"</u>
- 19-24 février : sondages archéologiques réalisés par l'Inrap à La Cordelle
- 21 février : lancement du comité de collecte de fonds

LE PROJET DE RÉNOVATION



Le chantier de rénovation de La Cordelle débutera à l'été 2024!

Frère Éric, gardien de l'ermitage, vous présente les enjeux de ces travaux visant à perpétuer la vie de silence, de paix et de prière de l'ermitage, assurer un meilleur accueil des nombreux visiteurs et répondre aux défis écologiques actuels.

Découvrez le projet de rénovation

LA CITATION DU LIVRE D'OR

de la chapelle

"Un moment rempli de grâce, un silence divin et chaleureux. Je remercie le lieu et les gardiens du lieu pour ce qui m'a été transmis et pour ce qui a été guéri"

LE TÉMOIGNAGE

« La Cordelle, un lieu de vie et de connexion à Vézelay »



"Il y a un sentiment puissant, une énergie vitale inexplicable qui traverse le corps, une cordialité particulière où chacun se sent pleinement humain."

A l'occasion d'un séjour en France, Francisco, jeune architecte chilien, est venu participer au chantier bénévole d'août dernier à La Cordelle. Il nous partage son expérience vibrante du lieu, de Vézelay et de ses rencontres.

Lire son témoignage

PÉPITE D'HISTOIRE



Frères franciscains devant le bâtiment des cellules venant d'être construit à La Cordelle (photographie, vers 1950)

ON VOUS DONNE RENDEZ-VOUS 3

Pose de la première pierre du chantier le samedi 29 juin 2024 à 15h à La Cordelle!

SOUTENEZ LE PROJET!



Les Franciscains ont fait le choix de s'appuyer sur la <u>Fondation des Monastères</u> pour collecter les dons.

Je fais un don

Reconnue d'utilité publique, la fondation est habilitée à recevoir les dons, déductibles fiscalement (IR, IS et IFI).

Dans le menu déroulant « Je souhaite consacrer mon don », sélectionner « \dot{A} une communauté de mon choix » puis rechercher « La Cordelle Franciscains Vézelay »



